Presseinformation



13.11.2023 <u>www.lions-hannover-expo.de</u> <u>facebook</u>

Straßenkindern helfen, damit sie ein Zuhause finden

Nach der Unterbrechung wegen Corona wurde die erste Lions-Benefiz-Kinomatineereihe in Hannover wieder fortgesetzt, mit der seit 2011 gute Taten finanziert werden konnten.

Zu Steven Spielbergs Film "The Fabelmans" lud Lions Club Hannover-Expo zu einer Benefiz-Kinomatinee am 12.11.2023 ins Apollo-Kino in Hannover-Limmer ein. Die Gäste erlebten in diesem vielleicht persönlichsten Film des Regisseurs die Herausforderungen für eine Familie und insbesondere die Kinder, wenn Eltern um Beruf und Karriere Willen ihre Kinder immer wieder entwurzeln müssen, aber auch auch die Eltern selbst in einen Strudel der Gefühle geraten. Eine Auseinandersetzung mit dem Antisemitismus im Kalifornien der 1960er bot eine unerwartete Aktualität.

Der ausgewählte Film korrespondiert mit dem Förderzweck, zu dessen Gunsten der Erlös dienen soll. Wir wollen "BED BY NIGHT" unterstützen, die Übernachtungsstätte für Straßenkinder in Hannover, die für Besonderheiten dringend auf Hilfe Dritter angewiesen ist.

Etwa 80 Gäste waren der Einladung gefolgt und fassten auch erfreulich bei Getränken und Süßem zu, wozu auch ein liebevoll gepacktes Tütchen gehörte, in dem die Leckereien zu finden waren, die ein Zahnarzt seinen Kindern nicht gibt.

"Unsere Benefiz-Kinomatineereihe haben wir 2011 gestartet.", freut sich Tanja Dengel, im Club verantwortlich für die Veranstaltung, "Schön, dass wir nach Corona wieder so erfolgreich anknüpfen können. Die Jugendlichen bei "BED BY Night" können sich freuen."

Ausrichter war der gemeinnützige Förderverein Lions Club Hannover-Expo e. V.

Anliegende Fotos stehen zu Ihrer Verfügung.